
.ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Год издания 43-й

№ 124 (10954) С р е д а ,  24 июня 1959 года Цена 15 коп.

8

К новым вершинам!
О  Е С Т Ь

вызвала новый прилив
о созыве июньского Пленума ЦК КПСС

активности в ши-
| роких массах трудящихся. По всей стране развер-
0 нулось социалистическое соревнование за достой- 
§ ную встречу этого знаменательного события. Коллекти- 
§ вы предприятий принимали повышенные обязательства, 
§ выступали инициаторами новых славных начинаний в 
§ борьбе за досрочное выполнение семилетнего плана. 
8 Патриотическое движение, охватило всю страну. При- 
§ няли в нем участие и трудящиеся Сызрани. Инициато- 
° рами борьбы за досрочное завершение полугодового 
§ плана выступил завод тяжелого машиностроения. Ма- 
§ шиностроители с честью выполнили свои обязательства. 
8 Самоотверженно трудились в эти дни коллективы заво- 
8 да пищевых концентратов, валяльно-обувной фабрики, 
| завода железобетонных изделий. С хорошими итогами 
§ пришли к этому знаменательному дню наши строители. 
§ Четвертое строительное управление и субподрядные ор- 
8 ганизации сдали в эксплуатацию агрегаты третьей оче- 
| реди Сызранской ТЭЦ. Отлично потрудился коллектив 
8 шестого монтажного управления треста «Нефтехиммон- 
| таж».
§ Таким образом, подавляющее большинство пред-
8 приятии и организаций нашего города успешно справи-
| лось с взятыми обязательствами, В целом промышлен-
8 ностью города полугодовой план выполнен по валовой
| продукции на 100,1 процента, в том числе предприятия-
8 ми союзно-республиканского подчинения на 102,8 проц.

Сейчас главное — закрепить и развивать дальше до-
8 стигнутые успехи. Пленум, как известно, рассмотрит ме-
§ роприятия по дальнейшему внедрению комплексной ме-
§ ханизации в промышленности и строительстве, автома-
8 тизации производства, Эти мероприятия направлены на
| дальнейшее расширение промышленного производства
| и строительства, повышение качества выпускаемой про-
8 дукции и снижение ее себестоимости, а также — стои-
§ мости строительства.
| Пленум сыграет выдающуюся роль в деле выполне-
8 ния решений XXI съезда партии, в создании материаль-
2 но-технической базы коммунизма.

С огромным патриотическим подъемом проходит
§ борьба за технический прогресс. Сормовичи и москви-
8 чи, ленинградцы и горьковчане обязались увеличить
1 выпуск промышленной рродукции за счет реконструк- 
8 ции и расширения действующих предприятий. Их почин 
8 подхвачен. Радостные вести идут со всех концов нашей 
| необъятной Родины.
§ Большая работа по автоматизации и механизации
§ производственных процессов проходит и на сызранских
8 предприятиях.

Заслуживает внимания, например, опыт комбайно-
| вого завода. Здесь проведен смотр резервов механиза-
8 ции и автоматизации производства. Поступило свыше
% 600 предложений. Они вскрывают важные резервы уве-
§ личения производительности труда. Примечательно,
8 что в ходе смотра сразу же было принято и внедрено
1 в производство несколько рационализаторских предло-
§ жений. Так, в литейном цехе установлен конвейер. Это
§ позволило в три раза увеличить выработку.
1 Однако на некоторых предприятиях автоматизация
| и механизация производственных процессов проходит
8 неудовлетворительно. Продолжительное время простаи-
§ вают, например, автоматы на заводе пищевых концент-
8 ратов. Это недопустимо. Руководству завода и партий-
| ной организации необходимо принять решительные меры
§ к наладке и освоению этих машин,
| Низок уровень механизации трудоемких процессов
8 на кожзаводе и валяльно-обувной фабрике. На указан-
3 ных предприятиях плохо используется творческая 
1 мысль передовиков соревнования. Рационализаторы не 
| привлекаются к решению вопросов механизации произ- 
8 водства.

Борьба за технический прогресс является основным
8 условием успешного выполнения заданий семилетнего
8 плана. Огромную роль в этом деле сыграют решения
I  июньского Пленума ЦК КПСС. Долг партийных органи-
| заций обеспечить широкую пропаганду и изучение мате-
8 риалов Пленума трудящимися нашего города. Это помо-
§ жет сызранским коммунистам возглавить и умело
8 направлять творческую активность рабочих, инженеров,
1 техников на решение задач по дальнейшему расшире-
| нию промышленного производства и строительства.
' О ^5оооооооооооооооооооооооооооооооосоооооооооооооооооооооооооооооооооо^

Замечательный подарок пред- I 
стоящему Пленуму ЦК КПСС 
подготовили электрометаллурги 
завода «Днепроспецсталь». На 
предприятии смонтирована и 
введена в строй первая в Совет
ском Союзе промышленная элек-

Во славу Родины, во имя коммунизма!

НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ ЦК КПСС
тродуговая вакуумная печь для 
выплавки разных марок высоко

качественных сталей. Получены 

первые тонны шарикоподшипни

ковой стали для новейших ма

шин и приборов.

Осваиваем выпуск 
новой техники

По призыву партийной орга
низации рабочие, инженеры, 
техники, служащие ремонтно- 
механрческого завода включи
лись в социалистическое со 
ревнование за достойную встре
чу июньского Пленума ЦК 
КПСС.

Во в«ех цехах, бригадах об
суждались и разрабатывались 
мероприятия по механизации 
производственных процессов.

В эти дни в литейном цехе 
установлена новая формовоч
ная машина, на участке метал
локонструкций —  кран-укоси- 
на и электролебедка.

В цехе ремонта автомашин и 
тракторов освоена виброкон- 
тактная установка, что позво
лило реставрировать автотрак
торные детали и использовать 
их для ремонта машин.

За последнее время завод 
освоил некоторые виды новой 
техники. Изготовлено новое ос
нование под вышку, вес кото
рого достигает почти 100 тонн. 
Изготовлен блок очистки глини
стого раствора. На заводе внед
рено 8 рационализаторских 
предложений, которые дают 80 
тысяч рублей экономии.

В соревновании в честь Пле
нума ЦК КПСС, и на освоении 
новой продукции высоких по
казателей добились бригады 
т.т. Антипина, Лукьянова, 
Бочкарева, сварщик тов. Л аза
рев. токарь тов. Филимонов, 
слесари т.т. Субботин, Перепе
лов и многие другие. Их еже
дневная выработка превышает 
200 процентов.

И. Султанов,
директор завода.

В КАБИНЕТ инженера по ра
ционализации и изобретатель

ству стройуправления № 3 тов. 
Ипполитовой вошел человек 
среднего роста, с волевым, энер
гичным лицом. Это был прораб 
тов. Рыженков.

— Здравствуйте, Мария Пет
ровна! Принес три предло
жения... Посмотрите, пожалуй
ста, пущаю, что они будут по
лезными.

Суть предложений заключа
лась в том, что тов. Рыженков 
предлагал частично изменить 
технологический процесс произ
водства строительных работ. От 
внедрения этих предложений 
выигрывало и качество. Предло
жения были приняты. Их эконо-. 
мический эффект — 14340 руб.

* * *

Шлаковата •— дефицитный ма
териал на стройке. Она приме
няется в качестве утеплителя 
перекрытий. Из-за отсутствия ее 
бывали простои.

— А что, если заменить шла
ковату котельным шлаком? — 
не раз задумывался прораб тов. 
Шепелев.

Семен Терентьевич Шепелев 
давно работает на стройке, в 
совершенстве знает свое дело. 
Многолетний опыт подсказывал 
ему, что обычный котельный 
шлак по своим теплоизоляцион
ным свойствам не уступает шла
ковате.

Расчеты подтверждали пра
вильность выводов Шепелева. 
Использование котельного шла
ка для тепловой изоляции меж-

☆ ☆ ☆ ...

Слово сдержали
Рабочие, инженеры, техники, служащие завода тяжелого ма

шиностроения явились инициаторами социалистического соревно
вания в честь июньского Пленума Центрального Комитета КПСС. 
Они призвали все коллективы предприятий города досрочно за
вершить план первого полугодия.

Свое слово машиностроители сдержали. План первого полу
годия по выпуску валовой продукции выполнен на 103 ,4 ' про
цента, по производительности труда —  на 100 процентов.

Задание, первого полугодия по изготовлению продукции для 
цементной промышленности перевыполнено. Сверх плана изго
товлена одна трубная мельница. Завершена подготовка техни
ческой документации для плана третьего квартала.

Лучших показателей в социалистическом соревновании достиг 
коллектив литейного цеха. Передовая бригада стерженщиков тов. 
Чекунова выполнила задание на 257 процентов, бригада формов
щиков тов. Ионичева —  на 237 процентов.

Коллектив завода с новой силой развертывает соревнование 
за досрочное выполнение плана 1959 года.

А. Хухрий,
главный инженер завода тяжелого машиностроения.

Сланец сверх плана
Ш ахтеры Кашпирского руд

ника с большим подъемом со
ревновались в честь июньского 
Пленума Центрального Комите
та КПСС. Они выдали на-гора 
сверх плана 15 тысяч тонн 
сланца. В эти дни замечатель
ных успехов в работе добились

проходчики, которые соединили 
шахтные поля шахты №  1 и 
шахты №  3. На проходке штре
ка, соединяющего шахты, от
личилась комсомольско-моло

дежная бригада тов. Маркеева.

Н. Михайлов.

Трудовые подарки автомобилистов
Вступая в социалистическое 

соревнование за достойную 
встречу Пленума ЦК КПСС, кол
лектив Сызранского грузового 
автохозяйства Куйбышевского 
Облавтотреста обязался к 24 
июня выполнить полугодовой 
план грузоперевозок и перевез
ти за первое полугодие сверх 
плана 30 тысяч тонн раз
ных грузов.

Мы рады сообщить, что при
нятые обязательства выполне
ны. План первого полугодия за
вершен досрочно —  19 июня 
в тоннах на 101 ,2  процента, и 
по тонна-километрам— на 115,7 
процента.

По сравнению с соответству
ющим периодом прошлого года 
перевезено грузов на 163 тыся
чи тонн больше.,

Перевыполнен план и по ро

сту производительности труда 
на 1,5 процента.

Трудовая победа коллекти
вами шоферов и ремонтников 
одержана на основе широко 
развернутого социалистическо
го соревнования за достойную 
встречу июньского Пленума 
ЦК КПСС.

Трудно выделить имена луч
ших водителей автомашин и ре
монтных рабочих, так как все 
активно и добросовестно труди
лись, выполняя взятые обяза
тельства. Но все же хочется от
метить отличную работу шофе
ров т.т. Спиридонова, Емелина, 
П. Дворникова, Шилова, ре
монтников т.т. Верина, Гера
щенко, Ускова.

В. Агафонов,
секретарь партбюро 

Сызранского автохозяйства.

О Д РУЗЬЯХ-ТОВАРИЩАХ

Люди пытливой мысли
дуэтажных перекрытий помогло 
избавиться от дефицитного ма
териала.
Как рачительный хозяин Ше

пелев не мог пройти мимо тако
го недостатка.

При монтаже лестничных мар
шей он с горечью наблюдал за 
тем, как монтажники тяжелые 
лестничные ступеньки переноси
ли и устанавливали вручную. 
Семен Терентьевич порекомен
довал отдельные ступеньки за
менить цельными лестничными 
блоками, изготавливаемыми на 
заводе.

— Дело пошло лучше, — гово
рят монтажники, — зацепит ба
шенный кран — и блок на 
месте!

* * *

...День1 ясный, солнечный. 
Комплексная бригада тов. Торо- 
бова трудится с большим подъ

емом. Начинается бетонирова
ние фундамента. Плотники уста
навливают опалубку. Смотрит 
бригадир на их работу й.удив
ляется. Словно впервые видит 
он, как много пиломатериалов 
расходуется на стяжки.

— А, ведь, обойтись можно и 
без них, —• размышляет Торо- 
бов, — если применить метал
лические стяжки из арматуры. 
Они долговечнее.

Предложение бригадира при
шлось всем по душе. Да и как 
не радоваться, так как только 
на пяти фундаментах удалось 
сэкономить четыре кубометра 
доброкачественного пиломате
риала.

Так поступают люди пытли
вой мысли — ударники семи
летки.

П. Куряев.



За новые достижения в борьбе за досрочное выполнение 
с е м и л е т н е г о  п л а н а !

Вот что дает 
творческая активность

☆ ☆

На шахте №  1 Кашпирского 
рудника всегда велась большая 
работа по улучшению организации 
труда и производства. Внедрялось 
все новое, передовое. Особенно вы
сока была творческая активность 
рабочих и инженерно-технических 
работников в дни, когда обсужда
лись тезисы доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XX I съезде 
КПСС.

Многие предложения, высказан
ные в то время, а затем и вне
сенные позже, вошли в организа
ционно-технические мероприятия 
11959 года. Большая часть этих 
предложений уже претворена в 
жизнь и положительно сказалась 
на росте производительности тру
да, увеличении добычи сланца, 
снижении его себестоимости.

Шахтеры работали в три сме
ны. За это время они давали пол
тора цикла, то есть отрабатывали 
полностью полторы лавы за сут
ки. В прошлом году перешли на 
четырехсменную работу. Теперь 
люди в шахте находятся 6 часов 
и за сутни стали давать два цик
ла. Добыча сланца увеличилась 
на 25 процентов.

Осуществление такого меро
приятия позволило вместо пяти 
участков оставить четыре.

На достигнутом коллектив шах
ты не остановился. Сейчас первый 
и третий участки добились того, 
что стали работать в две смены и 
добывают столько же сланца, 
сколько давали при трех- и затем 
четырехсменной работе..

Расчеты показывают, что если 
все участки перевести на двух
сменный график, то шахта только 
до конца года сэкономит около 
трехсот тысяч рублей.

На руднике велась скоростная 
проходка северного откаточного 
штрека, соединяющего шахтные 
поля шахты М  1 и шахты X : 3. 
Завершение этой работы даст руд
нику большие экономические вы
годы.

Решить поставленную задачу 
помогли рабочие, инженеры, тех
ники, в частности, бригада про
ходчиков тов. Маркеева. По суще
ствующей схеме насос, нагне
тающий воздух, ставился вдали от 
места работы проходчиков. В 
этом случае во время взрыва и 
проветривания им приходилось 
уходить почти за километр, ожи
дая, когда будут удалены газы.

Было решено вместо нагне^ 
тающего поставить всасывающий 
насос у самого забоя. Теперь газ 
всасывается вентилятором в тру
бы, быстро очищая место для ра 
боты.

ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ

Коллектив валяльно-обувной 
фабрики встречает открытие 
июньского Пленума ЦК КПСС 
замечательными производствен
ными успехами.

План первого полугодия за
вершен 14 июня. 22 числа выпол
нен и план июня на 102 процен
та. Сверх месячного плана будет 
выпущено продукции на 150 ты
сяч рублей и сверх полугодового 
задания — на 400.000 рублей, в 
том числе 3,5 тысячи пар валя
ной обуви, 150 тонн строительно
го войлока.

Замечательных результатов в 
социалистическом соревновании 
в честь июньского Пленума ЦК 
КПСС добились т.т. Малинкина, 
Фомина, Калеткина, Асташкин и 
многие другие.

И. Сухииин,
директор валяльно

обувной фабрики.

Осуществление этого мероприя
тия дало возможность вести про- 
ходоу не в 3, а в 4 смены.

На проходке северного штрека 
изменен способ обмена порожних 
вагонов на груженые. И в этом 
случае старое, отжившее было 
ликвидировано. Вместо одной 
длинной разминовки, как было 
раньше, сделали две короткие 
вблизи забоя. Когда вагон напол
няется грузом, его откатывают в 
тупик, а вместо него в забой за
катывают порожний.

Простои проходчиков в ожида
нии вагонов прекратились, повы
силась их выработка.

Путевые разминовки вместе с 
путям и  неотступно следуют за 
передвигающимися вперед проход
чиками.

За штреком закрепили кон
тактный электровоз и машини
стов. Транспортники хорош о изу
чили участок, сдружились с про
ходчиками, научились понимать 
их с полуслова и стали лучше 
обслуживать порожняком.

На шахте внедрено значитель
ное количество ценных рациона
лизаторских предложений. Сла
нец, предназначенный для слан
цеперерабатывающего завода, по 
ступал в бункера, не отделенный 
от мелочи. Его приходилось сорти
ровать. Рационализаторы устрои
ли так, что по конвейеру в же
лезнодорожные вагоны теперь по
ступает мелочь, а в бункера — ■ 
только крупный сланец.

На нашей шахте в результате 
давления горных пород происхо
дит выпучивание, выдавливание 
пола. Н а поддержание горных вы
работок в нормальном состоянии 
затрачивается много сил и 
средств. В последнее время на 
этой трудоемкой работе стали ис
пользовать породопогрузочную 
машину, что резко повысило про
изводительность труда и снизило 
стоимость.

Так творческая активность 
шахтеров помогает коллективу в 
работе, в выполнении государст
венного плана. Партийная органи
зация держит под постоянным 
контролем выполнение предложе
ний рационализаторов, передовых 
производственников, оказывает им 
помощь в их благородном деле.

П. Кондрашин,
заместитель секретаря 

партийной организации 
шахты № 1.

Старший инженер - технолог 
цеха № 15 комбайнового завода 
Василий Федорович Шестов яв
ляется одним из активных ра
ционализаторов. Только в этом 
году внедрено ври его рациона
лизаторских предложения.

Недавно тов. Шестов награж
ден значком «Отличник социа
листического соревнования».

НА СНИМКЕ: тов. Шестов 
' разбирает чертеж нового изде

лия.

Фото В. Давыдова.

»-

В фонд механизации
Коллектив швейной фабрики 

памяти Ленина деятельно готовил
ся к достойной встрече июньско
го Пленума ЦК КПСС.

На фабрике была создана ко
миссия по общественному смотру 
механизации и автоматизации 
производственных процессов.

Комиссия собрала свыше 30 
предложений. Работница тов. Мур- 
каева посоветовала ручную при
шивку полочек и спинок из вати
на к боковому шву заменить ма
шинной.

Работница тов. Пряничникова 
предложила автоматическое вы
ключение утюгов и прессов в це
лях предупреждения перегрева 
их. Работница тов. Абубикерова 
предложила способ автоматиче
ской обрезки мехового воротника.

Большую работу по механиза
ции проводят рационализаторы. 
Уже внедрено 38 предложений с 
годовой экономией 148 тысяч руб
лей. В июне внедрено еще 6 пред
ложений.

Механики тт. Солодовников и 
Павлов разработали способ обра
ботки среднего шва брюк одной 
строчкой. По модернизации обо
рудования, улучшению качества 
продукции и условий труда внес
ли предложения тт. Самошин, Ха- 
лунова, Серов.

В. Андреева.

СВЕРХПЛАНОВАЯ

ПРОДУКЦИЯ

Коллектив артели «Жирпром» 
выполнил обязательства, приня
тые в честь Пленума ЦК КПСС.

Задание первого полугодия за
вершено 20 июня. Сверх плана 
будет выпущено продукции на 
200 тысяч рублей.

Закрепим достигнутые успехи

Внедряется малая механизация
В нашем депо многое сделано по внедрению малой механиза

ции, изготовлению совершенной оснастки.
Так, в депо реконструировали автокар, а затем установили на 

нем электроподъемник. Теперь все тяжелые детали поднимаются и 
устанавливаются с его помощью. В этом заслуга мастера тов. Сыче

ва и слесаря тов. Малафеева.
Изготовлена оснастка для обварки поршневых дисков парово

за серии «Л» полуавтоматом ПШ-5. Им же обвариваются втулки, 
стальные поршневые и центровые золотниковые диски. Что это да
ло?-Раньше втулки обваривались за 8 часов, а сейчас — за 1 час.

Для заливки буксовых подшипников баббитом изготовлена из
ложница. Это новшество позволило экономить по пять килограммов 
баббита на каждой буксе. Изготовили в депо своими силами, по 
своим чертежам подъемник для снятия и установки автосцепок. 
Раньше эту работу выполняли шесть человек, а сейчас — один. 
Оборудовали подъемник к токарному, карусельному станкам.

Но мы еще сделали далеко не все. К сожалению, многие опе
рации до сих пор выполняются вручную. Мы не раз предлагали из
готовить и установить в автоматном цехе пресс для выпрессовки и 
запрессовки втулок ходопеременного золотника компаунтнасоса. 
Пресс значительно бы облегчил работу слесарей. Нет у нас и 
подъемников для сервомоторов и пресс-аппаратов.

Не делается все это потому, что рационализаторы депо не на
целены на устранение этого «зла». А надо сказать, что в депо у 
нас немало хороших рационализаторов. Это т.т. Малафеев, Сычев, 
Фролов, Кулагин, Агафонов и другие. Слово за ними.

К. Кашаев,
мастер паровозного депо ст, Сызрань 1-я,

Июньский Пленум ЦК КПСС 
рассмотрит вопросы, связанные с 
выполнением решений X X I съезда 
КПСС о техническом прогрессе —  
решающем условии дальнейшего 
роста производительности труда и 
снижения себестоимости.

Сланцепереработчики немало 
делают в этом направлении. На 
заводе всюду видна хозяйская за 
бота о сбережении народного доб
ра и государственных средств.

В механическом цехе сланце
перерабатывающего завода испы
тывалась большая нужда в метал
ле для изготовления фланцев к 
трубопроводам. Бывало так: нет 
металла, слесари ждут, когда под
везут его. Монтажные работы за
держивались, наносился большой 
ущерб производству.

Теперь у рабочих нет рав 
нодушного отношения к таким яв
лениям. Они сами ищут пути вы
хода из затруднений. Хорошую 
инициативу проявил бригадир 
слесарей тов. Лешин, В куче ме
таллического лома он как-то уви
дел выбракованные трубы.

Когда подсчитали, оказалось, 
что фланец, изготовленный из ли
стового металла, стоит около де
сяти рублей, а из отходов —  не
сколько копеек.

На заводе считали установлен
ные нормы расхода топлива, пара 
и электроэнергии неизменными. 
Теперь эти нормы пересмотрены в 
сторону сокращ ения, без ущер
ба для производства.

Технологи в содружестве с ра 
ботниками заводской лаборатории 
нашли пути сокращения времени 
на технологических операциях. 
Это позволило только за четыре 
месяца сэкономить 800  тонн па
ра, 67 тысяч киловатт-часов 
электроэнергии, много топлива, в 
общей сложности на 600 тысяч 
рублей.

Промысловики и нефтеперера
ботчики для обессоливания и обез
воживания нефти требуют боль
ше сульфонатриевых солей. 
Встал вопрос о том, как увели
чить выработку этой продукции 
на тех же производственных пло
щадях и при том же оборудовании 
и штате рабочих. Эта задача ус 
пешно решается. Проведена рекон
струкция старых термических пе
чей. Несколько лет простаивало 
ценное оборудование. Его модер
низировали и пустили в экс

плуатацию. За счет его использо
вания дополнительно получено 
продукции на много тысяч руб
лей.

Главный технолог завода тов. 
Лысенков, инженер-исследователь 
тов. Королев, начальник лабора
тории тов. Антоничева, начальник 
цеха тов. Гусляков в содружестве 
с кандидатом технических наук 
Куйбышевского института «Гипро- 
востокнефть» тов. Петровым про
вели работу по увеличению выхо
да химической продукции.

Модернизация оборудования, 
изменения в технологии дали воз
можность заводу без затраты боль
ших средств поднять производи
тельность труда по сравнению с 
началом прошлого года на 56 про
центов. Выработка сульфонатрие
вых солей на тех же производст
венных площадях и при наличии 
того же количества рабочих вы
росла в три раза.

По-хозяйски подошли руково
дители завода к рациональному 
использованию управленческого 
аппарата и его упрощению.

Было так: два рядом располо
женные цеха вырабатывали одну 
и ту же продукцию. Только один 
из них давал полуфабрикат, дру
гой —  готовую продукцию. Те
перь эти цехи объединены.

В марте этого года управленче
ский аппарат завода был умень
шен на 40 процентов. Функции 
главного инженера взял на себя 
директор, техническое нормирова
ние передано непосредственно в 
цехи, вопросы строительства, ко
торыми занимался специальный 
техник, решаются ныне в конст
рукторском отделе. Упразднены 
должности товароведа, двух счет
ных работников. Высвобожден
ные кадры направлены на работу 
в цехи. Экономия заработной пла
ты составит около 100 .000  руб
лей в год.

Все это положительно сказалось 
на снижении себестоимости вы
пускаемой продукции. Если ‘ в 
1958 году себестоимость одной 
тонны сульфонатриевых солей со
ставляла 2100 рублей, то в теку
щем году она снижена до 1460 
рублей.

Хорошее начало у коллектива 
сланцепереработчиков в борьбе за 
удешевление выпускаемой про
дукции.

С. Варламов.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫ ПОЛНЕНО ДОСРОЧНО

Коллектив автохозяйства № 12 обязался в честь июньского 
Пленума ЦК КПСС выполнить план грузоперевозок к 23 июня.

Свое обязательство автомобилисты выполнили 20 числа.

В мае план грузоперевозок завершен в тоннах на 149 процен
тов, в тонна-километрах — на 123 процента. Выработка на одну 
автомашину составила 144 процента к плановой. Себестоимость 
тонна-километра снижена на 2 процента.

Т. Трупанов, начальник автохозяйства; Н. Прохоров, 
секретарь партийного бюро; В. Черемшанцев, предсе
датель месткома профсоюза.



'  КОГДА НАСТУПАЕТ ВЕЧЕР...
Каждый вечер на Советской 

улице можно видеть дружинников 
медицинского училища, патрули
рующих свой участок.

Вот одно из таких дежурств. 
Одиннадцать часов тридцать минут 
вечера. Дежурный патруль в со
ставе: Маисы Яровой, Светланы 
Алексеевой, Анатолия Суркова, 
Валентина’ Королева, Тамары Афо
ниной, проходя по улице, заме
чают пьяного и задерживают его.

Начинается беседа с ним. Граж 
данин ведет себя корректно. Он 
отдает себе отчет в том, что раз
говаривает с дружинниками, но 
назвать фамилию, место работы и 
адрес не хочет. Патруль провожа
ет его до автобуса.

Я рова, Афонина, Сурков ожида
ют, отхода автобуса. Предусмотри
тельность оказалась не лишней. 
Пьяный гражданин поднял скан
дал и начал грубить контролеру. 
Дружинники вошли в автобус и 
попросили нарушителя выйти из 
него. Через некоторое время он 
был доставлен в штаб дружины- 
Дежурный по штабу препода
ватель тов. Потапов, беседуя с 
гражданином, выясняет, что он 
рабочий автохозяйства №  12 Ку- 
старев Борис Яковлевич.

Поздно ночью отрезвевший Ку- 
старев был отправлен домой на 
такси.

Дружинники Симонов, Минеева, 
Мухаметзянова доставили в этот 
же вечер в штаб еще одного граж 
данина в нетрезвом виде, который 
грубил на улице, ругался.

В штабе он стих. Это был Под- 
дынин Федор Николаевич, при
ехавший из Сталинграда.

...Не только в ночное время 
наблюдают дружинники за поряд
ком. Проводятся ими и дневные 
рейды.

Один из рейдов был проведен 
10 июня. Дружинницы Березина, 
Ненашева, Коробова, Юдина про
шли по магазинам и столовым. У 
дверей магазина № 1 7  они столк
нулись с женщиной 4 5 — 50 лет, 
которая занималась попрошайни
чеством. После беседы она ушла 
от магазина и обещала больше 
таким низким делом не занимать
ся.

Но вот внимание дружинниц на 
базаре привлекает халтурный ри
сунок на плотной бумаге, который 
почему-то называется ковром.

—  На каком основании, —  
спрашивают дружинницы, — - тор

гуете такими «коврами»? Предъ
явите патент на право торговли.

—  У меня патента нет, —  гру
бо отвечает гражданка.

—  Тогда пойдемте в штаб, -—  
говорит Березина, предъявив свое 
удостоверение.:

Торговка «коврами» Чаюн Ма
рия Кирилловна приехала в Сыз
рань за легкой наживой из Бе$- 
дичева. Чаюн возмущается, что 
ей нигде не дают «заработать».

В штаб дружины был пригла
шен инспектор горфинотдела, ко
торый составил протокол на неза
конную торговлю.

Так выполняют дружинники 
скромные, но благородные обязан
ности.

Пусть знают все, что в Сызрани 
нет и не будет места хулиганам, 
пьяницам, спекулянтам, людям, 
нарушающим правила социалисти
ческого общежития, что народ
ные дружины наведут полный 
порядок в городе, обеспечат тру
дящимся спокойный труд и от
дых.

А. Кривошеев,
командир дружины 

медицинского училища.

По следам выступлений

„Грубиянам не место
Состоялось заседание прези

диума городского совета Союза 
спортивных обществ, обсудившего 
вопрос о недисциплинированном 
поведении футболистов «Авангар
да» на встрече на первенство об
ласти.

> Президиум рассмотрел ходатай
ства руководства, партийной, 
профсоюзной организаций завода 
тяжелого машиностроения о пе
ресмотре решения секции по фут
болу и пленума о снятии коман
ды «Авангард» с соревнований 
,на первенство области.

Выступавшие на заседании пред
седатель спортивного Совета тов. 
Кадышев, члены совета т.т. Каси
мов, Шибанов, Пискунов и другие 
говорили о запущенности воспита
тельной работы в физкультурном 
коллективе завода тяжелого ма
шиностроения.

«Красного Октября»

в рядах спортсменов*1
Президиум совета постановила 

оставить в силе решение фут« 

больно-хоккейной секции о дисква» 

лификации игроков т.т. Зольнико- 

ва и Вороничева на сезон 1959 

года. Тов. Красовский освобожден 

от обязанностей капитана коман* 

ды.

Учитывая просьбу обществен» 

ных организаций завода тяжелого 

машиностроения, а также наличие 

здорового ядра в команде, город

ской спортивный совет счел воз

можным допустить к дальнейшему 

участию в областных соревнова« 

ниях команду «Авангард».

Тренеру команды тов. Измайло
ву предложено в своей спортив
ной работе определиться в к *  
ком«либо одном коллективе.

Экзаменационная сесси я Ленинградские артисты —
комбайностроителейу заочников

На сызранском учебно-кон
сультационном пункте заочного 
машиностроительного института 
в этом году произведен пер
вый выпуск студентов-заочников. 
Около 30 человек получили 
дипломы с присвоением квали
фикации инженера. Среди них 
работники завода тяжелого маши
ностроения: т.т. Багданович, ве
дущий инженер отдела главного 
механика, Башкирцев, старший 
мастер 4-го цеха, Пивоваров, ин
женер, Хотеева", Арышевский, ра 
ботники конструкторского бюро и 
другие; работники комбайнового 
завода; т.т. Иванов, заместитель 
главного механика, Мацко, техно
лог, Ситников, работник конст
рукторского бюро.

Упорный, настойчивый труд, 
тщательная и вдумчивая работа 
над учебным планом дали отлич
ные результаты. Государственная 
комиссия отметила исключитель
но хорошую подготовку дипломан
тов Сызранского консультацион
ного пункта.

Сейчас, большая группа студен
тов-заочников готовится к защите 
дипломов.

Заочное обучение дает возмож- 
ность рабочим без отрыва от 
производства получить высшее 
техническое образование.

С 1-го июня на пункте нача
лись экзамены. На экзаменацион
ную сессию вынесены предметы 
общетеоретического и практиче
ского характера: математика, фи

зика, сопротивление материалов, 
теория механизмов машин, детали 
машин, автоматика, металловеде
ние и др.

Сдача экзаменов происходит ус
пешно. Следует отметить лучших: 
студентов —  первокурсников т.т. 
Петрова, Егунова, Зирюкина, 
Шварцмана, Горбунова. На втором 
курсе лучшие студенты тов. Сот
ников, неутомимый рационали
затор завода тяжелого машино
строения, тов. Трохимчук, руко
водитель бригады 16-го цеха ком
байнового завода, борющейся за 
право называться бригадой комму
нистического труда, т.т. Зайцев, 
Кузьмин, рабочие завода запасных 
частей к швейным машинам.

На 3-м курсе отлично учится 
тов. Агапов, рабочий комбайново
го завода.

Одновременно начались экзаме
ны и у студентов-заочников Все
союзного заочною  института ин
женеров железнодорожного транс
порта.. Успешно сдают экзамены 
работники Сызранского отделения 
дороги т.т. Лачков, Губа, Каба- 
ченко, Фролов. Юркевич, Кораб- 
лин, Грамокова, Пигьев, Лаптев. 
Архипов, Марченко.

Кроме машиностроителей и же
лезнодорожников. при консульта
ционном пункте также сдают эк
замены группы студентов-заочни
ков нефтеперерабатывающего за
вода, строители и студенты-заоч
ники других предприятий.

Б. Чернышев.

Веселый
Необычно выгля

дел двор домов 
Ш  60— 70 по Р а
бочей улице.

Семь часов вече
ра. Под звуки мар
ша, исполняемого 
духовым оркестром, 
на площадку выхо
дят пионеры и ок
тябрята — учащиеся 
средних школ №№ 8 
и 22. Пройдя почет
ный круг, они выст
раиваются на тор
жественную линей
ку.

Пионер Витя Си
доров докладывает 
руководитель н и ц е 
городского пионер
ского лагеря, обще
ственнице Антонине 
Николаевне Янши-

д е т с к и и
ной, что отряд пост
роен на торжествен
ную линейку по слу
чаю детского празд
ника, посвященно
го окончанию учеб
ного года.

С коротким при
ветственным словом 
к детям обратился 
коммунист тов. Шу- 
лик из строительно
го участка.

Он поздравил де
тей с успешным 
окончанием учебно
го года и объявил, 
что руководство 
стройучастка на
граждает отлични
ков учебы памятны
ми подарками.

Под «туш» к сто
лу один за другим

празднин
подходят Люда и 
Витя Зубрилины, 
Света Федорова, 
Света Мороз, Слава 
Гордиенко, Таня 
Кулагина, Слава 
Ким и еще несколь
ко мальчиков и де
вочек. Тов. Шулик 
вручает им подарки 
-— книги и игрушки.

А потом началось 
веселье. Дети > ст
роили для своих ро
дителей концерт.

Задорный смех, 
веселые детские ли
ца, радость з гла
зах — все говорило 
о том, что ребятам 
очень понравился 
этот праздник.

Р. Евгеньева.

Металл олом —  м а р т е нам
КОМСОМОЛЬЦЫ — 

ЗАСТРЕЛЬЩ ИКИ СБОРА 
МЕТАЛЛОЛОМА

Активное участие в сборе ме
таллолома принимают комсомоль
цы нефтеперерабатывающего заво
да. С 15 мая по 15 июня они со
брали и отгрузили 60 тонн метал
лолома.

Комсомольцы решили сдать в 
этом году 150 тонн лома. 
Чтобы выявить на заводе наличие 
металлолома, они провели недавно 
общезаводской рейд. Он помог 
комсомольцам «найти» еще около 
150 тонн лома. Этот «клад» помо
жет комсомольцам сдать в июне 
на приемные пункты «Росвторчер- 
мета» свою полугодовую норму.

Пример в сборе металлолома 
подают комсомольцы энергоцеха 
(секретарь комсомольской органи
зации тов. Дьяченко). Они отгру
зили его две машины. Не отста
ют от них и комсомольцы ремонт
но-механического цеха (секретарь 
комсомольской организации тов. 
Демидов).

В. Ковалев.

В ЧЕСТЬ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА
В честь июньского Пленума 

ЦК КПСС коллектив инструмен
тального цеха завода тяжелого 
машиностроения собрал и отгру
зил 50 ,4  тонны черного металло
лома и 300  килограммов цветно
го.

Активное участие в сборе .ме
таллолома приняли технолог це
ха Александр Шматов, рабочие 
Александр Ж уков, Виктор Пуга
чев и другие.

Н. Трофимов,
токарь.

В прошлый четверг в гости к 
комбайностроителям пришли ар
тисты Ленинградской государст
венной эстрады.

Комбайностроители радушно 
встретили ленинградских гостей. 
На площадку готовой про
дукции подогнали платформу и 
на ней устроили импровизиро
ванную сцену. Сотни рабочих, 
инженерно-технических работни
ков и служащих завода пришли 
сюда, чтобы послушать концерт.

На сцену выходит руководи
тель группы Вениамин Петрович 
Нечаев. Он передает комбайно-, 
строителям дружеский привет от 
рабочих Ленинграда.

— Передайте и от нас привет, 
—слышится в ответ.

Комбайностроители от души 
смеялись, слушая веселые интер
медии, куплеты, сценки в испол
нении П. В.-Рудакова и В. П. 
Нечаева.

Яркое впечатление оставило 
выступление лауреата Всесоюз
ного конкурса эстрады Михаила 
Павлова. С большим темпера
ментом он прочитал басню 
Демьяна Бедного «Еж и заяц», 
стихотворение В. Маяковского 
«Красавицы» и стихотворение 
Е. Евтушенко «Блиндаж». Слу
шатели наградили его бурными 
аплодисментами.

Выступает солистка эстрады 
Рубина Калантаряк. Она выра
зительно спела «Армения моя» 
А. Айвазяна, «Полюбила девуш

ка» Н. Глейзарова и «Ландыши»
А. Фельцмана.

Большой интерес вызвало и 
выступление эстрадного ансамб
ля под руководством Ореста 
Кандат.

Выступление артистов Ленгос- 
эстрады — радостное событие в 
культурной жизни комбайностро- 
ителей. Оно вызвало у зрителей 
приподнятое, праздничное наст
роение. Хорошо об этом сказал 
слесарь 19-го цеха тов. Ермаков:

— Большое спасибо за кон
церт. Мы постараемся также 
мастерски трудиться над досроч
ным завершением семилетки.

Долго после концерта не рас
ходились зрители и артисты. За
вязалась дружеская беседа.

— Часто ли вы выступаете 
перед рабочими коллективами?— 
спрашивает экономист тов. 
Друкман.

Павел Васильевич Рудаков 
рассказывает, что они часто 
бывают на Кировском заводе и 
на заводе, строящем атомоход 1 
«Ленин».

НА СНИМКАХ: (вверху) 
выступают П. В. Рудаков и
В. П. Нечаев; (внизу) после 
концерта.

Фото А. Шувалова.

—  Нам близки рабочие кол
лективы, — говорит тов. Руда
ков, — потому, что мы сами в 
прошлом были рабочие. Я, к 
примеру, воспитанник Тульского 
оружейного завода, работал там 
токарем-лекалыциком. На фрон
те был шофером. Почти такие 
же биографии у всех наших ар
тистов.

— А в кино вы не снимались?
— спрашивает рабочий тов. 
Оркин.

— Приходилось, — улыбается 
тов. Рудаков. — В фильме «До
рогами побед» я играл эпизоди
ческую роль регулировщика. Но 
есть у меня и большая роль. Ско
ро на экраны выйдет кинокоме
дия «Не имей сто рублей». Глав
ный герой ее. — шофер — ваш 
покорный слуга. Играет в коме
дии и мой партнер — Вениамин 
Петрович Нечаев.

Тепло и задушевно простились 
комбайностроители с артистами.

Н. Рашевский.
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Демократическая 
Республика Вьет
нам. Коллектив ра
бочих и специали
стов, сооружаю
щий сахарный за
вод во Вьет-Три, 
борется за досроч
ное оконча н и е 
строит е л ь с т в а. 
Строители дали 
обязательство обе
спечить с д а ч у  
предприятия в экс
плуатацию в сен
тябре этого года.

НА СНИМКЕ: 
на строительстве 
сахарного завода 
во Вьет-Три.

Фото Вьетнам
ского информаци
онного агентства.

(Фотохроника
ТАСС).

Народ Мальты  
борется  

за независимость
Как сообщает корреспондент 

агентства Рейтер и з. Ла-Валлетты 
(Мальта), организация «Движение 
против колониализма в Средизем
ном море и на Среднем Востоке» 
высказалась на днях в поддержку 
борьбы народа Мальты за незави
симость. В резолюции, принятой 
постоянным комитетом этой орга
низации и напечатанной в газете 
«Войс Оф Мальта», говорится, что 
комитет одобряет сопротивление 
народа Мальты навязанной анг
лийским правительством конститу
ции, которая предусматривает со
здание непредставительного ис. 
полнительного совета при губерна. 
торе.

В резолюции выражается также 
поддержка алжирцам в их борь
бе за независимость.

(ТАСС).

В БРАТСКИХ СТРАНАХ 

СОЦИАЛИЗМА

НОВЫЙ ЦЕНТР ХИМИЧЕСКОЙ
ПРОМЫШ ЛЕННОСТИ КИТАЯ

ПЕКИН. По сообщению коррес
пондента агентства Синьхуа из 
города Тайюань, в южной части 
провинции Шаньси создается но
вый центр химической промышлен
ности.

В ближайшее время здесь бу
дут сооружены крупный завод 
мощностью 150 тысяч тонн безвод
ного сернокислого натрия в год и 
завод по производству химических 
удобрений.

ПРОИЗВОДСТВО ПЛАСТМАСС 
В РУМЫНИИ

БУХАРЕСТ. Как передает ру
мынское телеграфное агентство, 
производство пластмасс, налажен
ное в Румынии лишь в последние 
годы, занимает все более важное 
место в экономике страны. Сейчас 
из пластмасс изготовляется более 
200 видов товаров широкого по
требления. Пластмасса успешно 
заменяет металл при изготовлении 
многих деталей промышленного 
оборудования. Широко использу
ются изделия из пластмассы и в 
строительстве.

В этом году производство пласт
масс в Румынии возрастет на 4300 
тонн против уровня прошлого годя 
благодаря частичному вступлению 
в строй большого полихлорвини- 
лового цеха на Турдском химиче
ском заводе.

БОГАТЫЙ УРОЖ АИ РИСА 
В ДРВ

ХАНОЙ. Сбор нынешнего уро
жая риса в ДРВ в основном за
вершен. По предварительным све
дениям, средняя урожайность риса 
составляет примерно 21 центнер с 
гектара, или почти на шесть цент
неров больше, чем летом 1958 го
да.

Газеты подчеркивают, что осно
вой успеха является коллективный 
труд крестьян и взаимопомощь. В 
настоящее время около 70 процен
тов крестьянских хозяйств ДРВ 
вступили в группу взаимопомощи 
и 16 процентов объединились в 
производственные кооперативы.

(ТАСС).

ИНТЕРЕСНАЯ
АРХЕОЛОГИЧЕСКАЯ

НАХОДКА
По сообщению печати, во время 

раскопок на острове Эльба, близ 
Портоверрайо был найден череп 
неизвестного доисторического жи
вотного диаметром 30 сантиметров. 
Специалисты не исключают, что 
этот череп диноцерата, доистори
ческого животного величиной со 
слона, но без хобота.
. Череп послан на изучение в ин

ститут антропологии Флорентий
ского университета. (ТАСС).

СЕРЬЕЗНАЯ УГРОЗА МИРУ В  ИНДОКИТАЕ

Агентство Синьхуа передало из 
Ханоя статью газеты «Нян Зан», в 
которой подчеркивается, что под
писанное недавно в Вашингтоне 
между представителями США и 
Южного Вьетнама так называемое 
«соглашение о сотрудничестве в 
мирном использовании атомной 
энергии» является новым опасным 
шагом США в их попытках пре
вратить Южный Вьетнам в базу 
агрессии и войны в Индо-Китае и 
Юго-Восточной Азии.

Это «соглашение» фактически со
здает условия для ввоза Соеди
ненными Штатами в Южный Вьет
нам современного оружия, толкает 
его на опасный путь атомногЬ во

оружения, говорится в статье. 
Факты показывают, что это согла
шение предусматривает далеко не 
мирное использование атомной 
энергии. СЩА уже давно стремят
ся вооружить южновьетнамскую 
армию атомным оружием.

Вьетнамский н%род, говорится ь 
статье, решительно осуждает вра
гов мира и требует от междуна
родной комиссии по наблюдению и 
контролю во Вьетнаме принятия 
немедленных мер для пресечения 
подобных нарушений женевских 
соглашений и ликвидации угрозы 
миру в Индо-Китае.

(ТАСС).

МОЛОДЫЕ ЛАТИНО-АМЕРИКАНЦЫ НА ВЕНСКОМ ФЕСТИВАЛЕ
В странах Латинской Америки 

идет широкая подготовка к пред
стоящему в Вене V II Всемирному 
фестивалю^июлодежи и студентов. 
По данным из журнала «Висион», 
в фестивале примут участие при
мерно 1300 латино-американских 
юношей и девушек. На нем будет 
представлена молодежь всех 20 
стран Латинской Америки.

Широкую подготовительную ра
боту к фестивалю развернула мо
лодежь Кубы, освободившейся в 
результате всенародной борьбы от 
ига американского ставленника—

диктатора Батисты. Делегация ку
бинской молодежи будет насчиты
вать 150 человек. .

Аргентина намеревается послать 
на фестиваль 250 юношей и деву
шек. Массовые делегации, состоя
щие из представителей молодежи 
различных социальных слоев на
селения, пошлют на фестиваль 
Бразилия, Венесуэла, Чили и дру
гие латино-американские страны.

На фестивале широко будет 
представлено латино-американское 
народное искусство.

(ТАСС).

ЗАЯВЛЕНИЕ ГРЕЧЕСКОГО ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА

Премьер-министр грече с к о г о 
правительства Караманлис сделал 
заявление, в котором, в частности, 
говорится, что правительство «не 
приняло решения» о создании в 
Греции ракетных баз среднего ра
диуса действия. Однако, по сло
вам Караманлиса, «было решено, 
чтобы в этом вопросе оно не сог
лашалось на обязательс т в а, 
исключающие создание таких баз

в будущем». «Правительство, 
исходя из нужд безопасности 
страны и с учетом развития меж
дународных событий, — заявил 
греческий премьер-министр,—при
мет в свое время решение по это
му вопросу», и оно намерено свое

временно осведомить об этом пар

ламент.

(ТАСС).

На экранах города:

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Наши пути расходятся». Начало в 
9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 
8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Юный герой». Нач. 
в 9-30, 11-30. «Железный цветок». 
Нач. в 1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Исправленному ве
рить». Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 
4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «В твоих руках 
жизнь». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 

8-30.

ТРЕБУЮТСЯ
плотники и разнорабочие

на строительство в поселке З а 
падном. Оплата труда сдель
ная. Обращаться — мебельный 
комбинат, Электрическая, 41, 
отдел кадров.

СЫЗРАНСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ
требуются на работу 
подсобные рабочие,

обвальщики, жиловщкки, 
кишечники

(мужчины и женщины).

ВАЛЯЛЬНО-ОБУВНОЙ
ФАБРИКЕ
требуется

нормировщик.
Оплата — по штатному рас

писанию. Справиться: Почто
вая, 29.

На набережной КРЫМЗЫ-
I Фото Н. Николаева.

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Туристы, в поход!
Сотни и тысячи трудящихся и 

учащейся молодежи нашей стра
ны совершают в свободное время 
походы по родному краю.

Туристские возможности Куйбы
шевской области огромны: Жигу
ли, Волга, лесные массивы, озера. 
Вот почему в нашем привольном 
крае никогда не зарастают тури
стские тропы.

Свыше 40 туристских секций 
существуют в Куйбышеве, совер
шают походы туристы Ставропо
ля, Чапаевска и других городов 
нашей области.

Каждое лето в увлекательные 
путешествия отправляются и уча
щиеся сызранских школ.

Но среди взрослого населения 
Сызрани туризм до сих пор не 
развит. В чем же причина? Мо
жет быть, нет желающих? Или 
окрестности Сызрани не привлека
тельны?

Причины другие. В городе нет 
прокатной базы, где можно было 
бы за небольшую плату получить 
напрокат палатки, рюкзаки, 
спальные мешки и другое необхо
димое снаряжение. Не найдешь

нужных товаров и в магазина®! 
города. Нет и кадров, а главноен 
— нет должной заботы о развитии : 
туризма со стороны спортивных,; 
профсоюзных и комсомольских ор. \ 
ганизаций. Вот почему пустуют;1 
чудесные «цехи здорввья». Лишь 
небольшие группы любителей при, 
роды, преодолев все трудности, со., 
вершают походы в выходные дни.: 

В июне в городе должен был; 
проводиться семинар по подготовь 
ке инструкторов-общественников 
по туризму. Ио пришли на него 
не 50—60 человек, как ожида- ! 
лось, а лишь четверо учащихся | 
нефтяного техникума и инженер | 
с комбайнового завода. Оказы* | 
вается, остальные даже и не знали 
о семинаре. Такая практика никак 
не может способствовать разви
тию этого доступного и увлека
тельного вида спорта.

В Сызрани должна быть при
вычной бодрая команда:

Туристы, в поход!

О. Петров,
инструктор областного 

клуба туристов.

Первая спартакиада общества „Труд“
Состоялась первая городская 

спартакиада ДСО «Труд». В ней 
приняли участие 169 человек.

Представительница профсоюза 
медработников Галина Кондратье
ва выиграла в беге на 100 мет
ров и прыжках в высоту. У муж
чин в беге на 100 метров первен
ствовал врач городской поликли
ники С. Ефремов. Он был недо
сягаем в беге и на 1500 метров и 
прыжках в высоту.

Эстафетами 4x100 метров закон
чился первый день соревнований.

В командном зачете первыми 
оказались медработники.

Одновременно на волейбольной 
площадке соревновались волей
болистки, а в городском тире

ДОСААФ проводились стрельбы. 
В играх по волейболу лучшими 
были признаны медички, которые | 
выиграли все встречи с «сухим»! 
счетом.

Стрелки профсоюза госторговли, 
набрали наибольшую сумму очков 
и вышли на первое место.

Второй день соревнований про-« 
ходил также при полном преиму-* 
ществе медработников. Фельдшер 
А. Дмитриев дальше всех метнул« 
гранату, фельдшер Т. Филиппова! 
быстрее всех пробежала 500 мет* 
ров. '

Соревнования по легкой атлети
ке закончились победой медработ-ч 
ников. Они выиграли общекоманд^ 
ное первое место. Г. Журавлев,

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

24 июня, в М часов дня, созывается 
совещание председателей уличных ко
митетов города Сызрани.

Совещание состоится в здании гор
кома КПСС.

Исполком горсовета приглашает на 
это совещание участковых врачей, 
участковых уполномоченных милиции, 
руководителей ОРС’ов, торгов, рынков,

заведующих отделами исполкома, до-** 
моуцравляющих и руководители жи̂ -{ 
лищно-коммунальных контор.

Исполком горсовета 
депутатов трудящихся.

У^ У^ S S S S S S У^ S ^ S ^ ^ S S > ^ ^ S ^ S S S S S !̂  ) 
Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

СЫЗРАНСКОМУ

ГОРПИЩЕТОРГУ

на постоянную работу 

требуется рабочий в 
магазин № 1 (Советская, 4). 

Оплата по договору. С пред
ложением обращаться в отдел 
кадров горпищеторга. Лодоч
ный переулок, 29.

(3-1).

СЫЗРАНСКОМУ 

ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ

требуются 

повара 1-й, 2 и 3-й категорий 
и опытные буфетчицы.

Об условиях справиться в 
отделе кадров треста столовых, 
Лодочный переулок, 29.

(5-Г).

КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ 
СЛАНЦЕЗОЛЬНОГО 

КИРПИЧА

требуется 
инженер по нормированию.
За справками обращаться на 

Сызранский кирпичный завод. 
(5-1).

Винникова Галина Александровна, 
проживающая в г. Сызрани, 1-я Завок-* 
зальная, 7 квартира 2, возбуждает де-| 
ло о расторжении брака с Винниковым1 
Владимиром Кузьмичом,, проживающим.} 
в г. Куйбышевб, Кировский район, Ка-' 
рачевская, 19, квартира 5.

Дело подлежит рассмотрению с на-!« 
родном суде Кировского района; 
г. . Куйбышева.

Швецова Мария Игнатьевна, ирожя*^ 
вающая в г. Сызрани. Базарная пло-Й 
щадь, дом № 9, квартира 7, возбуж-»* 
дает дело о расторжении брака с Шве-м 
цовым Степаном Степановичем.

Дело подлежит рассмотрению в обла-** 
стном суде.

Е 002735
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